

vos infirmités, la force, le courage, avec le secret de devenir meilleurs.

III. Chrétiens, laissez-nous maintenant former un vœu. Que la communion pascale vous donne le goût de la communion fréquente ! Vous entendrez le bon Maître vous dire à la Table sainte de revenir à lui : ne repoussez pas son appel. Si vous saviez, chers amis, quel amour l'inspire, quelles joies il vous prépare ! Si vous saviez combien sont heureux ceux de vos frères qui viennent souvent se nourrir du Pain des anges ! Qui d'entre vous n'a pas ses chagrins et ses peines, n'essnie pas parfois dans le secret des larmes bien amères ? Voici le divin Consolateur, qui a un baume pour toutes les blessures et un soulagement à toutes les douleurs. Ce n'est pas là de la phrase ni de la poésie, c'est de la vérité pratique. Nous serons francs : nous en convenons avec vous, les plaisirs du monde, auxquels beaucoup demandent la satisfaction de leurs désirs, distraient, enivrent même pour un moment ; mais à votre tour vous en conviendrez avec nous, quand l'étourdissement est passé, on se retrouve plus malheureux que jamais, plus mécontent de soi-même, plus découragé. Telles ne sont pas les délices de la Table sainte ; elles donnent la vraie paix, parce qu'elles unissent à Dieu, qui en est l'auteur, la vraie joie, parce qu'elles font aimer et pratiquer la pureté, qui en est la source. Croyez que nul intérêt ne nous pousse à vous dire ces choses, mais le seul désir de votre bien. Nous vous conjurons de faire du moins un essai, de consentir à vérifier nos affirmations. Puissiez-vous ne pas résister éternellement à la grâce qui vous sollicite bien plus vivement que nous ne pourrions le faire nous-même, et goûter après tant d'autres, par une expérience personnelle, l'onction céleste de ce mot d'amour, sorti du Cœur de Jésus-Christ : " Venez à moi, vous tous qui souffrez et qui êtes chargés, et je vous soulagerai ! "

---

### CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

---

Par décision de Sa Grandeur Mgr de Montréal, en date du 28 mars 1886, Monsieur Stanislas Laporte a été nommé vicaire à Sainte-Brigide.

---

Par décision de Sa Grandeur Mgr de Montréal en date du 5 avril 1886, Monsieur Philippe Lamarche a été nommé vicaire au Sacré-Cœur à Montréal.

---

Monsieur l'abbé Joly, autrefois missionnaire au Nord-Ouest, attaché aujourd'hui au diocèse de Saint-Boniface, est autorisé par son évêque Monseigneur Taché, et par Sa Grandeur Monseigneur Fabre à aider Monseigneur Grandin dans l'œuvre que ce dernier poursuit actuellement. Monseigneur Grandin prie Messieurs les